

SECOND HOUSE

川口市立芝西中学校第52期生

第3学年通信 第18号

令和 5年 9月 8日(金)

安心してください。君たちの本気はかっこいいですよ！

8月25日に行われたサマースクールで、今年度初の体育祭に向けて、決起集会が行われました。行事に対してクールな態度で臨むイメージの52期生でしたが、中学校生活最後の体育祭にかける思いは熱かったようです。どの組も決起集会では盛り上がりを見せていました。

決起集会の中で、団長や応援団が決まり、意気込みを話してくれました。応援団の皆さんは、各組をまとめ、引っ張り、1・2年生にとっての「憧れの的」となれるよう全力で頑張ってもらいたいと思います。

ただ、「かっこいい」存在は、応援団だけであってはならないと思います。応援団になれなかった人もならなかった人も、応援合戦の声出しも練習や本番の競技に臨む態度も含め、全力で取り組み、「かっこいい」背中を後輩に見せてほしいと思います。

安心してください。君たちの「本気の姿」は、「かっこいい」ですよ。

中学校生活最後の体育祭の応援団決まる！

各組の応援団の皆さんを紹介します。張り切って全力で声を出し、各組を引っ張って行ってください。みんなについていきます！

★黄組応援団★

団長＝但木君・原田さん

団員＝李君・岡君・菅野さん・吉澤さん

応援団からの一言

「優勝するぞ！！！！★」

★青組応援団★

団長＝石橋君・林さん

団員＝森田君・野中君・南條さん・市川さん

応援団からの一言

「連覇するぞ！」

★赤組応援団★

団長＝沼田君・板垣さん

団員＝淺川君・板谷君・崔さん・坂口さん

応援団からの一言

「下剋上で優勝＊」

